

## Kapolsek Ciwaringin Bersama Forkopimcam Ciwaringin, Melakukan Monitoring Dan Evaluasi Dana Desa,

Panji Rahitno - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 12, 2024 - 14:24



KAB. CIREBON - Dalam rangka terciptanya situasi yang aman, nyaman dan kondusif dimasyarakat, serta menunjang pembangunan Desa di wilayah Kec, Ciwaringin, Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, Camat Ciwaringin H, Dedi Samanhudi, SE, M,Si, Dan Ramil Ciwaringin, Inf Jamaah Sodik, Kuwu Desa Budur Sandar Wiguna SE, melaksanakan Monitoring dan Evaluasi Dana Desa Tahun 2024, tahap 1 di Desa Budur Kecamatan Ciwaringin, Senin (12/08/2024).

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Ciwaringin bersama Forkopimcam Ciwaringin, disambut oleh Kuwu Desa Budur, dan menerangkan bahwa Dana Desa Budur, dipergunakan untuk pembangunan Fisik 20%n Ekonomi 20%, dan pembangunan serta ekonomi selalu dikontrol dan diawasi demi lancarnya pembangunan oleh Pendamping Dana Desa, baik dari Pendamping Kecamatan dan Pendamping Desa Budur serta Perangkat Desa Budur,

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Ciwaringin dan Camat Ciwaringin, menyampaikan himbauan Kuwu Budur, agar pembangunan benar-benar, terbukti dan sesuai spek serta pemberdayaan ekonomi, benar-benar dirasakan oleh masyarakat, untuk meningkatkan kesejahteraan dan anak-anak kurang gizi agar diperhatikan demi menunjang Pemerintah mengentaskan anak balita kurang pangan/kurang gizi, Kepala Desa/Kuwu agar selalu mengawasi pengeluaran Dana Desa, dan memantau pembangunannya, demi terwujudnya Pemerintah dalam pemerataan ditingkat Desa,

Forkopimcam Ciwaringin, mengatakan akan mendatangi seluruh Desa di Kec, Ciwaringin dalam rangka Monitoring dan Evaluasi Dana Desa, sekaligus evaluasi kinerja Kuwu dalam hal pembangunan dan perekonomian di tingkat Desa, Kapolsek Ciwaringin Polresta Cirebon, agar seluruh Kuwu diminta kerjasamanya dalam keterbukaan anggaran Dana Desa sejauh mana peruntukannya, demi pembangunan dan kesejahteraan ditingkat Desa, di wilayah Kecamatan Ciwaringin,

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Baban Kurbandi, menyampaikan perlu adanya Monitoring dan Evaluasi Dana Desa agar para Kuwu seKab, Cirebon, tidak menyelewengkan atau memakai Dana Desa diluar sesuai yang diajukan untuk pembangunan, dan berharap dengan keterbukaan dan transparan anggaran pembangunan dan kesejahteraan bisa dirasakan sampai masyarakat tingkat bawah.